



Gobierno de Cuauhtémoc Blanco en Morelos pago 19 mdp a artista desconocido

En el estado de Morelos, como parte de las investigaciones sobre presuntos desvíos de recursos en la gestión de exgobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo, se detectó un pago de 19.5 millones de pesos que se le hizo a un artista desconocido.

El dinero de este pago se realizó desde el Fideicomiso del Lago de Tequesquitengo (Filateq) para contratar a dicho artista cuya identidad no se conoce y que nunca se presentó.

Según documentos consultados, el Filateq, organismo encargado de apoyar a ejidatarios y comuneros en la comercialización de terrenos y proyectos en torno al lago de Tequesquitengo, transfirió los fondos a la empresa Consorcio Habitual de Administración y del Manejo de Productos y Servicios S.A. de C.V., sin cumplir con los procedimientos legales y contables requeridos.

El pago se hizo en tres partes: 10 millones, 2 millones y 7.5 millones de pesos.

En los registros solo aparece una póliza ordinaria con la descripción «contratación de artista».

Sin embargo, no existe evidencia de un contrato, convenio o autorización del consejo del fideicomiso.

Tampoco hay registro del evento o presentación por parte del supuesto artista.

<https://elindependiente.mx/nacional/2025/01/21/gobierno-de-cuauhtemoc-blanco-en-morelos-pago-19-mdp-a-artista-desconocido/>